

08/02/2024

Equipo de la Fiscalía Nacional se reunió con funcionarios y fiscales que han trabajado en la emergencia

La Directora Ejecutiva Nacional, Mónica Naranjo, viajó hasta la región de Valparaíso junto a un equipo de la Fiscalía Nacional para conocer de primera fuente el trabajo que se estaba realizando para dar respuesta tras el gran incendio que afectó a las provincias de Valparaíso y Marga Marga.

Participó de la visita la Gerenta División de Recursos Humanos, Paula Arroyave, Gerenta División de Atención a Víctimas y



Testigos, Alicia Díaz, y Cristián Paredes, Coordinador de la Zona MacroSur de la Unidad de Planificación y Coordinación Estratégica de la Fiscalía Nacional.

Visitaron durante la mañana la Fiscalía Local de Quilpué, donde se pudieron reunir con la Fiscal Jefe, Mónica Arancibia, y conocer de primera fuente el gran trabajo que han realizado funcionarios y fiscales, para poder dar respuesta a todos los requerimientos de víctimas afectadas por el incendio.

Lo mismo realizaron en la Fiscalía Local de Viña del Mar, donde se reunieron con la Fiscal Jefe (s), María Alejandra Aravena, junto al Director Ejecutivo Regional, Eduardo Fernández. Se le explicaron todos los protocolos de atención que se han puesto en ejecución y la labor de funcionarios desde el domingo, que ha permitido enfrentar atenciones, consultas y solicitudes de información de cientos de familias que lo perdieron todo en el incendio. Además de dar atenciones preferentes a familiares de víctimas fatales producto de la tragedia.

Durante la tarde se trasladaron hasta Tecnopacífico, donde se reunieron con la Fiscal Regional, Claudia Perivancich, quien les informó todo el despliegue realizado por quienes integran las locales de Viña, Quilpué y Valparaíso, como también por funcionarios de la Unidad Regional de Atención a Víctimas y Testigos. Destacando el gran apoyo, trabajo y esfuerzo que se ha puesto en dar respuesta a los usuarios en una situación tan compleja y dolorosa.